

Bougy-Villars et Féchy quittent le réseau d'accueil de jour des enfants de la région

Les organes délibérants des deux communes ont entériné, mardi soir, la sortie de leur commune de l'Ajema (réseau d'accueil de jour des enfants Morges-Aubonne).

14 mars 2025



Les deux communes de Bougy-Villars et Féchy vont rejoindre un nouveau réseau d'accueil de jour des enfants dès août prochain. Cédric Sandoz

Dans le sillage des organes délibérants d'autres communes qui ont déjà voté, ceux de Bougy-Villars et Féchy ont entériné, mardi soir, la sortie du réseau d'accueil de jour des enfants Morges-Aubonne (Ajema) avec effet au 31 juillet.

Les deux communes, ainsi que neuf autres (Allaman, Aubonne, Buchillon, Etoy, Gimel, Lavigny, Saint-Livres, Saint-Oyens et Saubraz) rejoindront un nouveau réseau. Celui-ci sera géré par l'Assagie (Association intercommunale scolaire Aubonne – Gimel et Etoy). Son objectif : une gestion améliorée de la future structure grâce à une taille plus petite du réseau.